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"Falta de voluntad política", resaltan los guardaparques del Parque Pereyra Iraola que
es el gran problema por el que atraviesan para conservar la Reserva de Biósfera. Y no
dudaron en informar que son necesarias tres veces más de guardaparques para proteger
la Reserva.
En su lista de reclamos, los guardaparques resaltan que no tienen los recursos necesarios
como combustible, ni el apoyo que debería existir para combatir el robo, la destrucción
y la cacería furtiva, en distintos puntos del lugar. Faltante de presupuesto para poder
desempeñar su labor, y el cuidado de la flora y la fauna del Parque Pereyra Iraola. Una
vez más, apuntaron a las autoridades del Ministerio de Medio Ambiente Bonaerense.
Hecho que se produce en el que se aprehende a cinco personas que cazaban furtivamente
en el protegido predio.
El hecho fue detectado por la policía de Destacamento del Parque Pereyra Iraola, quienes
detuvieron a cinco personas en actitud sospechosa y al identificarlos les encuentran,
rifle de aire comprimido, gomeras, latas con balines, armas blancas, aves muerta y un
loro muy lastimado escondido en un bolso.
Ante esta situación, personal de guardaparques asistieron a la manipulación y resguardo
del ave herida, explicaron. Y sin dudar aclararon que el combustible para la intervención fue efectivizado con el salario de los guardaparques.
Por el hecho delictual, actúa la UFI 1 de Berazategui.
Pero esta no es la primera vez que sucede. También, guardaparques denunciaron actividades dudosas dentro de una quinta en el predio, con envenenamiento adrede del terreno,
propiedad del Estado Provincial".
"La Quinta N 18 propiedad del Ministerio de Desarrollo Agrario en gestiones pasada , como muchas, fue entregada por la administración en forma ilegal a un trabajador del Ministerio
(si tenés relación de dependencia con el Gobierno no podes adquirir una Quinta ) esta persona cuando se cansó hizo un pasamano con algún otro que desde hace por lo menos 2 años
usa el predio y la precaria instalación de aguantadero nocturno, allí vecinos denuncia, sexo, descontrol, alcohol , mugre y todo lo que eso conlleva algunas noches", habían afirmado
semanas atrás, destacando la ausencia de producción agrícola en el lugar.
Y uno de los hechos más graves se produjo cuando denunciaron que inescrupulosos se roban el relicto de pastizal pampeano que se protege en la Reserva de Biósfera Parque Pereyra.
Apuntan a empresarios que, con la vista gorda de funcionarios, destruyen el hábitat de aves y sus anidaciones.
Así, los guardaparques del Pereyra Iraola hacen malabares con los escasos recursos que perciben y buscan hacer público los sucesivos hechos para que finalmente el Estado de
respuestas a las numerosas carencias que a diario quedan expuestas.

  Acompañada por la secretaria de Ambiente local, Eva Mieri, la intendenta Mayra Mendoza y la ministra de Ambiente de la Provincia, Daniela Vilar, firmaron dos convenios
específicos: uno para la ejecución del "Programa Ambiental de Mitigación y Adaptación al Cambio Climático", y otro para la implementación del "Plan Provincial Nativas
Bonaerenses", ambos a realizarse en Quilmes.
  "Estas son iniciativas que tenemos desde el Municipio, pero no las podríamos hacer si no fuese por la decisión política y por el acompañamiento del Ministerio, del Gobierno de la Pro-
vincia de Buenos Aires, y además nos dan la posibilidad de poder seguir cogestionando con las organizaciones de nuestro municipio para poder llevar adelante estas políticas públicas
con la comunidad, generando conciencia con los vecinos y con un Estado presente.", expresó Mayra.
  Por su parte, Vilar indicó que "entendemos que el trabajo y la co-creación de la gestión de estas políticas públicas son lo más efectivo para implementarlas adaptadas a los territorios,
y que finalmente repercutan en mejorarles la calidad de vida a los vecinos y vecinas de Quilmes, que sabemos que es la obsesión de Mayra".
  La firma de ambos convenios tiene como objetivo la asistencia financiera y técnica por parte del Ministerio de Ambiente de la Provincia al Municipio para la implementación de proyec-
tos, entre los que se destacan la reconversión de lo que es hoy la Escuela de Jardinería Enriqueta Deyá en un Parque Ambiental, y el fortalecimiento de tres viveros municipales: el de
La Calera, ubicado a metros de la Estación Quilmes y los dos ubicados en los Centros Integradores Comunitarios (CIC) del barrio Iapi y Santo Domingo.
  El Programa Ambiental de Mitigación y Adaptación al Cambio Climático busca promover una política pública integral para la Provincia, llevada a cabo junto a gobiernos locales, otras
dependencias del gobierno provincial, organizaciones de la sociedad civil y el sistema de Ciencia y Tecnología, entre otros, que trabaje tanto la mitigación como la adaptación a los efec-
tos del cambio climático.
  La firma de estos convenios se enmarca en uno de los objetivos de gestión de Mayra Mendoza, el de generar un municipio con mirada y conciencia ambiental, y así lo demuestran, entre
otras políticas: la construcción del complejo Socioambiental Ecoparque Quilmes (a finalizarse en 2023), la duplicación de la flota de camiones recolectores de residuos, entre otras.



  Grandes expectativas tenían los ambientalistas de la Región con el tratamiento que se iba a producir en comisiones para que el Congreso avance en una ley protectora de los hume-
dales del país. Hecho de gran importancia en la Región.
  Ante la postura de los bloques oficialista y opositores de posponer el tratamiento para generar una rueda de consulta con los gobernadores del país, los ambientalistas del Foro Re-
gional en Defensa del Río de la Plata, la Salud y el Medio Ambiente, no dudaron en salir con los botines de punta y afirmar que “No importa la crisis climática. No importa la vida. Sólo
importa el negocio”.
  “Una vez que el jueves pasado el plenario de las comisiones de Recursos Naturales, Agricultura y Presupuesto, reunidos para tratar el proyecto de Ley de Humedales, pasó inne-
cesariamente a cuarto intermedio comenzó actuar con más fuerza el lobby de los negocios”, explicaron.
  Asimismo, señalaron que “quedó demostrado que el extractivismo es el verdadero poder mientras la
política se arrodilla frente a los lobbys. La maniobra se vio venir cuando el jueves 22, a pesar de tener
los votos suficientes, el oficialismo no hizo votar el proyecto y le abrió camino a las tranzas”.
  “En un acto de entrega total, mientras los medios publicaban comunicados mentirosos acerca de que
persigue la Ley de Humedales, todos los bloques mayoritarios, sin grieta alguna se sometieron a la
presión de las mineras, las forestales, la especulación inmobiliaria y el agronegocio y le pidieron a la
presidenta de la Cámara la suspensión de la reunión plenaria”, continuaron.
  “Sin importarles que respires humo; glifosato o glufosinato de amonio. Van en camino a hipotecar la
vida de todos y todas por los siglos. Las cosas deben cambiar”.
  Y al finalizar se preguntan: “¿Se puede esperar algo de este Congreso? Solo la presencia MASIVA en
las calles puede producir algún cambio”.



  LibrArte ya abrió sus puertas. La primera jornada de la 15° edición de la Feria de Libro de Be-
razategui contó con la presentación especial de Víctor Hugo Morales y, por otro lado, Pedro Sabo-
rido y The Walking Conurban. El intendente Juan José Mussi visitó el evento y presenció ambas
charlas.
  LibrArte permanecerá abierta hasta el 10 de octubre, de lunes a viernes de 14.00 a 21.00 y el sábado
y domingo de 15.00 a 21.00, en el Centro Municipal de Actividades Roberto De Vicenzo (Calle 18 y
148). La entrada, como siempre, es libre y gratuita.
  Víctor Hugo Morales presentó el libro "Astor Piazzolla. Momentos", producido junto a la escritora
María Seoane. Esta obra recorre treinta momentos mágicos de la vida y obra del gran bandoneonista
argentino, a cien años de su nacimiento. El ejemplar se editó acompañado de un disco en formato vi-
nilo, que incluye las principales piezas musicales que dieron a Piazzola su merecida fama mundial.
  "Mi paso por la Feria del Libro fue muy gratificante. Uno se lanza a la aventura de hablar y 'ofrece
su corazón', como dice Fito Páez. Espero que la gente se lleve un buen recuerdo de la charla", ex-
presó Víctor Hugo Morales.
  En tanto, el evento continuó con una Charla Conurbana a cargo de Pedro Saborido y The Walking
Conurban, una cuenta colaborativa de las redes sociales que, desde abril de 2018, captura y recopila
imágenes del Conurbano bonaerense, con el objetivo de reivindicar el territorio y a quienes lo habi-
tan. Lo logran desde muchas variables, como identidad, historia, economía, estética y narrativas.
  Al respecto, Saborido manifestó: "Esta es una Feria muy completa y una de las más valoradas. Hay muchos municipios que lo están
haciendo recientemente, pero la de Berazategui ya está instalada; es decir, la gente ya está acostumbrada y la espera todos los años".
  La Feria del Libro de Berazategui tiene una agenda vinculada a la primera infancia y lo infantil, con participación de narradores, ilus-
tradores, títeres y talleres abiertos; y propuestas con perspectivas de diversidad y género, mediante charlas y la presentación de li-
bros de autoras destacadas como  Dora Barrancos y Gabriela Mansilla.
  Durante esta edición, se pueden visitar más de 45 stands y los espacios: La Calle, Gioconda Bertoia, Canela, además de un sector de
productores locales y Café literario. También, funcionan una Feria para Editoriales Independientes y sectores de bibliotecas populares y veteranos de Malvinas.
  Durante las siguientes jornadas se presentarán, además, otros invitados destacados: el Dr. Juan Enrique Romero, Alejandro Dolina, Darío Sztajnszrajber, Mauricio Kartun, Felipe
Pigna, Jimena La Torre, Canela, Luciano Lutereau y Liliana Cinetto, entre otros. El cronograma completo se encuentra en Berazategui.gob.ar/librarte.

  Tras sobreseer al ex secretario General de la Unión Obrera de la Construcción Argentina (Uocra) La Pla-
ta, Juan Pablo "Pata" Medina, por declararse nula la causa en la que se lo acusó por asociación ilícita, lavado
de dinero y extorsión, el juez Federal Alejandro Esmoris envió copia de su resolución al Consejo de la Ma-
gistratura, y pidió que se investigue la actuación del titular del Juzgado Federal de Quilmes, Luis Armella.
  Esmoris fue contundente. En el fallo se ordena extraer copia y remitir al Consejo de la Magistratura de la Na-
ción, conforme lo previsto en el Reglamento de la Comisión de Disciplina y Acusación, detalle de la actuación
del titular del Juzgado Federal en lo Criminal Correccional de Quilmes, Luis Antonio Armella.
  Sin dudarlo, el Tribunal enumeró "actos del magistrado instructor que afectaron la garantía de juez imparcial"
y destacó "el indudable y evidente interés que tenían los representantes de los distintos estamentos políticos
y de la actividad relativa a la construcción centralizada en la ciudad de La Plata en el armado de causas judi-
ciales en las que Medina resultare legitimado pasivo".
  En esa línea, en el fallo se afirma que "los diversos contactos telefónicos y personales que esas personas
mantuvieron con el juez instructor y con el secretario que intervino" y se destacó que "no quedan dudas que
tal garantía se vio afectada en el trámite inicial de este legajo, habida cuenta que el juez que participó en su ins-
trucción se mostró interesado en el proceso".
  "Su actuar no estuvo regido por la indiferencia que debe gobernar las decisiones jurisdiccionales, en el sen-
tido de que estuvo determinado o, al menos, influenciado, por los intereses asumidos por ciertos funcionarios
en aquella reunión celebrada el 15 de junio de 2017 en la sede capitalina del Banco de la Provincia de Buenos
Aires (causa que se denominó como "Gestapo")", afirmó Esmoris.
  El Tribunal expresó que "en el plan de criminalización orquestado contra el nombrado se encontró comprome-
tido desde sus albores el juez Armella, pues el 22 de mayo de 2017, es decir, en forma previa a la recepción de
la denuncia anónima que dio origen a esta encuesta, mantuvo contacto con el funcionario del servicio de inte-
ligencia, De Stefano" y luego se citan comunicaciones posteriores.
  "Todas las circunstancias objetivas reseñadas resultan ilustrativas de cómo se ha lesionado la separación
de poderes", señala el fallo y agrega que "su ausencia en el ejercicio de la magistratura en el caso concreto so-
metido a decisión, implica un vicio esencial que impone la declaración de la nulidad reclamada".
  En su presentación, los abogados indicaron que en la filmación de esa reunión queda claro la ilegalidad de
las pruebas que dieran origen a la investigación y que fueron la base de órdenes de allanamiento y secuestro,
además del dictado del procesamiento con prisión preventiva. Encuentro del que estuvieron el entonces

ministro de Trabajo bonaerense Marcelo Villegas y el subsecretario de Justicia
Adrián Grassi; el intendente de La Plata, Julio Garro; el senador provincial de
Juntos Juan Pablo Allan y los entonces directivos de la AFI Sebastián De Ste-
fano, Darío Biorci y Diego Dalmau Pereyra.



  En el Comedor Caritas Felices de Quilmes Oeste, se llevó adelante el programa
municipal Quilmes Cerca, que alcanzó ya 415 jornadas y 157 mil consultas y trámites
desde su inicio en enero de 2021. Jornada de la que participó la intendenta de Quilmes,
Mayra Mendoza.
  "A partir de la articulación con las instituciones barriales, logramos acercar las políticas
de los distintos organismos nacionales y políticas municipales a nuestros vecinos y
vecinas para seguir construyendo un Quilmes con más inclusión e igualdad de de-
rechos", sostuvo la Jefa Comunal, que luego dialogó junto a vecinos y trabajadores
del Quilmes Cerca y del Comedor Caritas Felices, a quienes les agradeció por su labor.
  En el espacio donde funciona el comedor se está realizando la obra para la cons-
trucción de un nuevo salón de usos múltiples, el cual se efectúa con fondos de la Se-
cretaría de Integración Socio Urbana de la Nación. A su vez, en el predio donde se hizo
el Quilmes Cerca próximamente se llevará adelante un espacio deportivo para el barrio.
  Además, Mayra saludó a vecinas que habían perdido sus casas a partir de un incendio
que había sucedido en Junio de este año, pero que luego pudieron reconstruirse a
partir de financiamiento de la Provincia de Buenos Aires y trabajo mancomunado con
el Estado Municipal.
  Durante la jornada, organismos como PAMI, ANSES, Centro de Acceso a la Justicia,
Dirección Nacional de Migraciones, Participación Ciudadana, Desarrollo Social, Somos
Quilmes, brindaron información y trámites de asignaciones por hijo, embarazo, jubi-
laciones y pensiones, documentación, residencia, y Programa Mi Pieza. A su vez se
llevó a cabo un taller de pintura para chicos y actividades de danza.
  Mediante este programa descentralizado que coordina el Municipio de Quilmes, los vecinos y vecinas también pueden realizar gestiones de las distintas áreas comunales, como Mu-
jeres y Diversidades, Niñez y Desarrollo Social, informes y reclamos ante el sistema integral de residuos GIRSU, Seguridad, Educación y Defensa al Consumidor, entre otras.

  “Demostramos que se puede trabajar de otra manera y que hay resultados para los vecinos”, afirmó la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, inauguró la nueva Oficina de Aten-
ción al Vecino en la planta baja del edificio de Servicios Públicos, garantizando asì más accesibilidad a los vecinos.
  “A partir de la articulación y de esta impronta de trabajo, hay mucho más resultado en la calle y una percepción positiva de los trabajadores municipales. Por supuesto, ahora tenemos
que consolidar esta mirada positiva para demostrar que se puede trabajar de otra manera y que hay resultados para los vecinos. Felicito al conjunto de la Secretaría de Servicios Pú-
blicos, les agradezco y siéntanse muy orgullosos y orgullosas de lo que hacen”, explicó Mayra tras el corte de cintas.
   Por su parte, el secretario de Servicios Públicos, Sebastián García, señaló que, anteriormente, la oficina que funcionaba en la planta alta del edificio era de difícil acceso y generaba
complicaciones para personas con movilidad reducida, por lo que se decidió trasladarla a planta baja, con el objetivo de facilitar el ingreso a todos los vecinos y vecinas. Se acon-
dicionó el espacio y se sumó equipamiento. “Esto es construir comunidad, se trata de ver las necesidades y transformar, como nos marca nuestra Intendenta”.
  La flamante oficina cuenta con seis operadoras, está abierta de 8 a 14, y atiende consultas y reclamos de servicios públicos (como alumbrado, bacheo y poda) y de ARQUI .
  Del acto participaron los subsecretarios de Bases Operativas, Ignacio Castro; de Servicios Públicos y Defensa Civil, Silvio Sarti; de Administración de Servicios Públicos, Santiago
Rey, y de Aguas, Cloacas y Saneamiento Hídrico, Juan Barriopedro; el coordinador general de Gestión Pública y Modernización de Gobierno, Alan Salvatore, entre otros.



El abogado y diri-
gente peronista de
Ezpeleta, Marcelo
Iglesias, se reunió
con Eduardo Du-
halde y otros diri-
gentes del justicia-
lismo, como Mer-
cedes Landa y Clau-
dia Rucci, encarando ya las movidas de cara a un año electoral que
arranca en unos meses.
En sus redes sociales, el siempre insistente Iglesias escribió: "Hoy
junto al ex Presidente Eduardo Alberto Duhalde y la Presidenta de
Lealtad y Dignidad Mercedes Landa acompañamos en la Catedral de
la Ciudad de Bs As a Claudia Rucci en la misa dónde recordamos el
ingreso a la inmortalidad de Jose Ignacio Rucci. Lealtad y Dignidad
Agrup Pensando en Quilmes #marceloiglesias2023".

El dirigente justicialista y
funcionario nacional,
Julio Nieto, se reunió
horas a-trás en su casa
con referen-tes,
comerciantes y empre-
sarios de San Francisco
Solano para "construir
vín-culos" -como dijo-

con la mayor cantidad
fuerzas vi-vas del distrito.
  En esta foto se ve, por
ejemplo, a Diego Diez, pre-
sidente de los Bomberos
de Solano junto a Nieto y comerciantes y empresarios solaceases. También esta presente el consejero escolar,
y hombre de Nieto, Mauro Graffigna.

El Concejo Deliberante de Quil-
mes trató la ordenanza de Empre-
sas Recuperadas presentada por
el concejal Ezequiel Arauz.
  Según explicó el edil, "se trata
de una norma que, a  21 años de
la aparición de esas experiencias,
fija la creación del ReMER (Regis-
tro Municipal de Empresas Recu-
peradas) y habilita al ejecutivo a
eximir del pago de una serie de
tasas municipales a las unidades
productivas allí inscriptas".
  Durante el encuentro legisla-
tivo participarán representantes
de varias de las empresas recupe-
radas del distrito, centrales sindicales y movimientos sociales.

El pasado fin de semana robaron

la camioneta Amarok de la esposa

del Presidente HCD, Fabio Báez.

La mujer sufrió momentos de su-

ma presión por lo que fue interna-

da y tuvo que ser hospitalizada,

en observación en la clínica pri-

vada Trinidad. Hace un tiempo

otro hecho delictivo dejó a la fami-

lia muy sensible, por lo que la mu-

jer sufrió esa descompensación

por los momentos ya vividos. La

Amarok fue encontrada, se reali-

zaron pericias sobre el rodado pa-

ra avanzar en la búsqueda de los

delincuentes que al momento se-

guirían prófugos.

A través de sus redes sociales,

el intendente Juan José Mussi,

despidió públicamente a su ami-

go y funcionario municipal Raúl

Sabbatini, quien falleció días atrás.

"Con mucho dolor, despido a Raúl

Sabbatini, una persona a la que

siempre voy a tener en mi cora-

zón. Fue mi primer secretario de

Gobierno, allá por el '87. Pero mu-

cho antes, en mi adolescencia,

fue mi compañero de fútbol y lue-

go nos unió aún más la militancia,

siempre luchando por nuestros

ideales, por la Justicia Social. Fue

un compañero leal, trabajador, ho-

nesto y una excelente persona".

Y agregó: "Raúl, gracias por to-

dos estos años de amistad. Hasta

siempre hermano!

Le envío un fuerte abrazo a la fa-

milia."

A días de la pausa adoptada por ATE Quilmes
ante la delegación ministerial, vuelve a producir-
se una situación que altera la paz. Denuncian
que el director de Patrulla Urbana Lucas Schuld
vuelve a la carga intentando modificar el horario
de trabajadores, intimidándolos via Whatsapps
y desconociendo el acta firmada entre el Mu-
nicipio, el Gremio y el Ministerio de Trabajo el
pasado 30 de septiembre. Asimismo, desde el
gremio señalaron que se está infringiendo el acuerdo de no innovar hasta
la próxima audiencia del 20 de octubre.“Desde la organización de los tra-
bajadores han tomado como acto de represalia por la medida de lucha rea-
lizada el pasado viernes, por lo que no se descartan nuevas acciones de
protesta. Además se ampliará la denuncia en la Delegación Regional del
Ministerio de Trabajo de Quilmes.

La feroz interna que viven
sectores del PRO, volvió
este sábado a tener su pi-
co máximo de mugre y rui-
do en las redes. como casi
siempre sucede, fue Twi-
tter el epicentro del fuego
cruzado.
  Arrancó la senadora pro-
vincial de Juntos, Lorena
Petrovich, con un comuni-
cado que se esperaba des-
de hacía varios días. Pero
de-cidió darlo a conocer
un sábado a la noche. Ra-

ro.
  El mismo lleva varias fir-
mas de sectores variopin-
tos, además de la de la se-
nadora, como el periodista y ex concejal, Walter Queijeiro, los dipu-
tados nacionales Gerardo Millman y Alberto Aseff, y la depurada pro-
vincial, Florencia Retamoso. Por no ser Queijeiro y Petrovich, el resto
profundos desconocedores de lo que sucede en el distrito quilmeño.
Pero firmaron.
  El tema que cuestionado fue la inclusión de tres nuevos jueces de
faltas en Quilmes además del trio existente, y el pedido de explicaciones
al bloque de Juntos local. Al finalizar el comunicado, en su último pá-
rrafo, hay una suerte de discurso proselitista de cara al 2023. "Es-
peremos contar con una alternativa de cambio para el próximo año".
  A partir de esta difusión en redes sociales, no fueron pocos los que
dispararon munición gruesa, principalmente contra Petrovich.
  Desde "Lorena vos estas mal sucia que una papa", hasta el periodista
Manuel Adorni quien recordó una fuerte denuncia en su contra.

  La Consejera de la Magistratura de la Nación, Jimena de la Torre,
visitó Quilmes para mantener una reunión con decenas de abogados,
de cara a las elecciones de los abogados que se llevarán adelante el
próximo 18 de octubre. La abogada estuvo acompañada por Claudia
Sarmiento y Juan Pablo Zanetta, integrantes de la lista 3 que lidera
de la Torre.
  “Siempre es bueno intercambiar con los colegas acerca de los pro-
blemas que tenemos los abogados para ejercer nuestra profesión.
En este caso coincidimos en la necesidad de trabajar en conjunto
con el objetivo de mejorar el servicio de justicia que se le brinda a la
ciudadanía. Es necesario que la justicia sea ágil, eficiente y trans-
parente en sus acciones. Por otro lado, estamos convencidos que debemos trabajar para que los abogados tengamos las mismas oportunidades
en todo el país” dijo la Consejera.
  Jimena de la Torre es candidata para renovar su mandato en el Consejo de la Magistratura, en las elecciones del estamento de los abogados que
se realizarán el próximo 18 de octubre. La Consejera encabeza la Lista 3 junto al Dr. Miguel Piedecasas. Al respecto, de la Torre dijo que “con-
versamos con los abogados en la importancia de difundir esta elección, para que cada vez sean más los abogados que se involucran”.
“Estamos seguros que somos la mejor opción para los abogados, y que nos volverán a acompañar porque representamos los mismos valores re-
publicanos que la mayoría de los colegas de la Argentina” agregó de la Torre.
  Jimena de la Torre asumió como Consejera de la Magistratura en abril pasado, cuando el organismo tuvo que volver a su anterior conformación
de 20 miembros, tras el fallo de la Corte Suprema que así lo indicó. Fue electa por más del 60% de los votos en las elecciones que se desarrollaron
entre los abogados de la matrícula federal para definir a sus representantes en la institución judicial.



AUTOCRÉDITO BUSCA EMPRENDEDORES

La Compañía N° 1, líder en sistema de capitalización de la Argentina,
lanza esta oportunidad con el fin de lograr la apertura de nuevas
Agencias Oficiales.

AUTOCRÉDITO S.A. es la empresa N° 1 en Sistema de Capitalización de la
Argentina, líder indiscutido en el mercado. Tiene más de 30 años de actividad
comercial, cuenta con una red nacional constituida por más de 50 agencias
oficiales y una cartera que supera los 300 mil suscriptores activos.

La compañía brinda ventajas a personas con actitud de superación, cuenten
o no con preparación académica, que deseen crecer y desarrollarse
económicamente. Les ofrece una oportunidad rentable y segura, dándoles
la confianza necesa-
ria para desarrollar su
emprendimiento.

La Agencia Oficial,
brindará asistencia al
cliente para ayudarlo
a encontrar el plan
más adecuado a sus
necesidades entre las
distintas opciones que
ofrece la compañía:
vivienda, auto 0KM, moto o dinero en efectivo.

Formamos un ecosistema para emprendedores que buscan desarrollarse
profesionalmente a través de un negocio sumamente rentable.

Para tener tu propia Agencia Oficial solo es necesario contar con:
1. Una oficina de 60 M2
2. Una administrativa para tareas del sector
3. Una asistente para el área de RRHH
4. Movilidad propia

Además Autocrédito ofrece excelentes beneficios como:
o   Acompañamiento a través de acciones publicitarias digitales o tradicionales.
o   Capacitación constante.
o   Acompañamiento permanente con un equipo de profesionales.
o   Eventos motivacionales frecuentes de manera virtual o presencial.

Cabe una especial mención a la Cámara Argentina de Agentes de
Capitalización que otorga a todos los agentes una matrícula profesional,
brindadándoles representación y amparo a nivel comercial, económico y
legal.

Para más información: https://agenteoficial.autocredito.com

  La ex edil quilmeña,
Daniela Conversano,
asumió la banca del
Consejo Escolar de
Quilmes que dejó va-
cante la ahora ex con-
sejera Gabriela Gómez
luego de presentar su
renuncia al cargo.
  Al tomar posesión en
el cargo, Conversano
juró por la “Educación
Pública de calidad”.
Bandera que milita
desde hace tiempo, y
que en toda oportuni-
dad deja en claro su postura.
  “Como siempre, desde mi comienzo en este camino sigo y seguiré
trabajando desde el lugar que me toque, bregando por una educación
Pública de calidad. Comprometida día a día con los vecinos de nuestra
querida Ciudad”, le comentó Conversano en diálogo con este medio.
  Con esta asunción, el Concejo Escolar de Quilmes queda conformado
por la Presidenta : Susana brardinelli; VicePresidenta: Gustavo Lap-
pano; 1er vocal : Rubén Gabino; 2do: Rubén Ursino; 3era: Daniela
Conversano; 4to: Guido Rondinoni; 5ta: Liliana Herbotte; 6to; Danilo
Dangelo.

  Continúan las obras de pavimentación en los barrios La Paz, Jorge
Novak y La Odisea, enmarcados en uno de los 30 compromisos de
gestión impulsados por la intendenta Mayra Mendoza, que prevé la
pavimentación de 800 cuadras para el final de su primer mandato.
  La obra, que se lleva adelante en los barrios de Jorge Novak y La Odi-
sea, abarca un total de 65 cuadras y 31.706 m2 de repavimentación con
hormigón simple H30, en el perímetro de las calles 394, Rodolfo López,
Corrientes y Camino General Belgrano. Consiste en el desmonte, ade-
cuación de la base de asiento y repavimentación de la calzada entre
cordones existentes. A su vez, prevé la reconstrucción de cordones
cuneta que se encuentren en mal estado o desnivelados y dificulten el
correcto escurrimiento de los excedentes pluviales.
  Asimismo, en La Paz se avanza con los trabajos de desmonte del te-
rreno natural, la compactación y adecuación de la base de asiento, pa-
ra el posterior hormigonado de la base del pavimento. La obra tiene
como objetivo pavimentar más de 10.000 m2 con hormigón simple y
cordones integrales a lo largo de la calle 897 entre 809 y 822, un total
de 14 cuadras en los barrios La Paz y Dreymar, en Quilmes Oeste.
  Para conocer el avance y detalle de cada uno de ellos, los interesados
e interesadas pueden ingresar a: https://www.quilmes.gov.ar/
compromisos/



  Toda persona mayor de 25 años sin estudios secundarios
completos interesada en ingresar a las carreras de grado
y pregrado de modalidad presencial y/o a distancia de la
Universidad Nacional de Quilmes, podrá hacerlo en los
términos previstos en el ARTICULO 7º de la Ley de
Educación Superior 24521/95, que establece que “para
ingresar como alumno a las instituciones de nivel
superior, se debe haber aprobado el nivel medio de
enseñanza. Excepcionalmente, los mayores de 25 años

que no reúnan esa condición, podrán ingresar siempre
que demuestren, a través de las evaluaciones que las
universidades en su caso establezcan, que tienen
preparación y/o experiencia laboral acorde con los
estudios que se proponen iniciar, así como aptitudes y
conocimientos suficientes para cursarlos satisfac-
toriamente."
  A partir del 1 de noviembre a las 9 horas y hasta el 18 de
noviembre a las 20 horas, se habilitará el link para poder
inscribirse de manera online a los exámenes y enviar la
documentación requerida.
  Documentación requerida: Documento Nacional de
Identidad. Nota dirigida a la Secretaría Académica

solicitando la admisión a una carrera de la Universidad
que dé cuenta de los antecedentes formativos y/o laborales acordes a los estudios que se propone iniciar y a qué carrera quiere acceder. Certificado de estudios primarios completo
legalizado por las autoridades correspondientes y, en caso de ser posible, certificado de estudios secundarios hasta el nivel alcanzado. Currículum vitae actualizado donde se
destaque la preparación y experiencia laboral previa.
......................................................................................................................................................................................................................................................................................................................
Se recomienda leer la Resolución (CS) N° 168/22, donde podrá encontrar detalles de las condiciones de evaluación, y debe cumplimentar los siguientes pasos que se detallan.
1° PASO: COMPLETAR EL FORMULARIO DE INSCRIPCIÓN ON LINE A EXÁMENES.
2° PASO: ADJUNTAR TODA LA DOCUMENTACIÓN REQUERIDA EN TIEMPO Y FORMA.
3° PASO: ENTREVISTA CON EL COMITÉ EVALUADOR
4° PASO: AGUARDAR RESPUESTA A TRAVÉS DEL CORREO ELECTRÓNICO Y DEL PORTAL DE LA UNIVERSIDAD
5°PASO: PRESENTACIÓN A LOS EXÁMENES – VER PROGRAMAS EN DOCUMENTOS PARA DESCARGAR O EN EL SUIGUIENTE LINK
6° PASO: LUEGO DE APROBAR LAS INSTANCIAS EVALUATIVAS, PODRÁN INSCRIBIRSE A CARRERAS PRESENCIALES Y/O VIRTUALES, EN LAS FECHAS DE INSCRIPCIÓN
A CARRERAS PREVISTAS EN EL CALENDARIO ACADÉMICO DE LA MODALIDAD QUE CORRESPONDA.

Para más información ingresar a la web de la Universidad. Y por dudas y consultas comunicarse a secretaria.academica@unq.edu.ar.



  La imagen de varios autos a los que les robaron las ruedas en el Carrefour Avellaneda
generó fuerte preocupación en los conductores. Tal es así que las empresas ase-
guradoras afirmaron que los robos llegan a los 300 mil ruedas en el año.
  Ante el desacuerdo entre el gremio y los empresarios del neumático, Fabián Rissola,
gerente de siniestros de DDN Central de Seguros, le precisó a un matutino porteño que
"si bien hoy la situación de escasez de neumáticos es crítica, los robos están ocurriendo
hace más de un año, y se fueron intensificando. Mientras al principio había siniestros
en los que se denunciaba el robo de una o dos ruedas, actualmente están robando tres
por vehículo".
  Por su parte, Juan Ignacio Perucci, gerente de Libra, una compañía de seguros que o-
pera en el segmento vehicular, aclaró que el problema de los robos "se incrementó por-
que no se logró una solución", dice. Y explica: "por un lado, aumentó la frecuencia de
la siniestralidad (la cantidad de robos se incrementó entre 40% y 50% en el último año
para esta compañía). Por otro, la inflación en este rubro fue del 110% en el mismo lapso,
describe.
  Las estadísticas de robos, según los datos de la Asociación Argentina de Compañías
de Seguros (AACS), muestran que hace diez años se denunciaron 180 mil robos parciales
anuales, de los cuales, un 95% son de ruedas), en 2019, la cifra llegó a 270 mil y ahora,
según estiman, ya se está "muy por encima de los 300 mil", con incrementos de frecuencia
superiores al 50% en el último año.
  "El origen de los robos es el desabastecimiento que genera un mercado donde la gente trata de abastecerse y ahora, el tema se ve agravado por el cierre de la producción local". "Es-
tamos en un severo problema. Es más difícil reponer los neumáticos porque no se consiguen en el mercado y los que se consiguen los terminas pagando un sobreprecio total", señalaron
en otra aseguradora líder del mercado. Hoy, un juego de cubierta y llanta supera los 100 mil pesos.
Vehículos más afectados por estos robos
Los delincuentes buscan mucho los neumáticos de Ford Fiesta, Renault Duster, Gol Volkswagen, Dodge Ram y todas las camionetas Toyota que tienen malacate (rueda debajo de la
caja).

  La paralización de una obra en Florencio Varela generó una tragedia. Los Bomberos no pudieron acudir al incen-
diò de una casa en el Barrio Santa Rosa porque las obras de pavimentación impulsadas por el intendente Andrés
Watson estaban paralizadas y la calle inaccesible.
  Seis semanas paralizadas estuvo la obra de la calle Bucarest entre Novak y Alemania, generando un amontonamiento
de tierra, el que se transformó en un basural. Hecho que no permitió el rápido acceso de los Bomberos que se acer-
caron para combatir el fuego que se devoró una casa. Situación por la que el concejal Pablo Alaniz lanzó una campaña
para detectar obras paralizadas en Florencio Varela y generar el reclamo para que continúen ejecutándose.
  “Hace décadas que Varela es sinónimo de abandono y de desidia. Los varelenses nos acostumbramos a vivir en ca-
lles donde, ante una emergencia, no puede pasar un patrullero o una ambulancia porque se quedan estancados en el
barro”, explicó el edil de Juntos.
  Sobre el trágico hecho, Alaniz afirmó que “lo que pasó en la calle Bucarest forma parte de esa historia, por eso cuando
vimos la nota en Varela en Día fuimos a ver qué estaba pasando, a hablar con los vecinos y ver de qué manera pode-
mos ayudarlos a impulsar sus reclamos. Después de la nota la obra se reactivó, pero siempre tienen que pasar una tra-
gedia para que el municipio nos escuche y tenemos que cambiar eso”.
  Y al momento de buscar responsables, Alaniz finalizó que “los varelenses nos merecemos vivir mejor y que (Andrés)
Watson y (Julio) Pereyra terminen las obras que nos prometieron”.

  En los tribunales civiles quilmeños hay un expediente iniciado por una empresa uruguaya que sigilosamente va camino a saltar las restricciones cambiarias con la paradójica ayu-
da una empresa quilmeña. Y de esa forma saldrían divisas del país por más de medio millón de dólares a precio oficial, sin impuesto solidario ni nada de eso. Un negoción que despierta
sospechas por donde se lo mire, menos para la Justicia, que dio luz verde.
  La cosa empieza así. Una firma uruguaya denominada Yezalel le reclama a una empresa quilmeña, llamada Argentine Butchers, 1,2 millones de dólares por facturas impagas. La empresa
local rechaza el reclamo a través de su abogado, el Dr. Carlos Minaverry.
  Poco después, otra empresa uruguaya compra la deuda y se queda con el derecho a litigar contra la firma quilmeña. Esta nueva empresa se llama Arakia. Es decir, se queda con el de-
recho de reclamar esa suma a la empresa quilmeña. Y enseguida, llegan a un acuerdo. Pero ese acuerdo era por menos de medio millón (U$S 455.580). ¿Quién compra una deuda de 1,2
palos verdes para después reclamar menos de la mitad? Y encima, el cronograma de pagos daba en total más de un millón (U$S 1.091.7141). O sea, acuerdan una suma (sobre la que se
pagan honorarios e impuestos) pero pactan pagar otra mucho mayor.... Seguí leyendo la nota en www.elsuburbanodigital.com.ar
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Chacabuco y Avellaneda, Bernal
Mediodía y noche en la mejor

la mejor esquina de la zona sur

El Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García reclama que se
tomen medidas, ante las discriminatorias y ofensivas declaraciones
realizadas por el periodista Baby Etchecopar: "una madre de mierda
tiene hijos de mierda" al referirse a la madre de un alumno de los
colegios tomados.
Asimismo, García agregó: "Esto es intolerable, no puede actuar así
una persona que esta delante de un medio de comunicación, con la
repercusión que esto conlleva".
Por otro lado, expuso que "estos personajes que tratan de violentos
a todos aquellos que no piensan como ellos, son los mismos que
insultan a una madre, los que maltratan a una estudiante que reclama,
diciéndole que no puede reclamar con la ropa que tiene puesta o
porque tiene esculpidas las uñas."
Continuando, García expresa que "el periodista Baby Etchecopar ha
pasado el límite, por lo que he tomado la firme decisión de efectuar la
correspondiente denuncia ante el organismo competente, el INADI,
para que estos comunicadores sociales dejen de discriminar y
estigmatizar a todos aquellos que no piensen como ellos".

  El 30 de setiembre se cumplen 30 años
del momento en que el Sec. General
del SUMA y concejal del Frente de To-
dos, Daniel Aversa asumìa al frente de
una comisión directiva para dirigir los
destinos de los trabajadores munici-
pales de Avellaneda.
  Desde ese tiempo hasta la fecha, el di-
rigente ha creado desde la nada una or-
ganización gremial municipal que se
consolida como la más importante de
Avellaneda, con más de 2800 afiliados.
Un poco de historia
  30 años atrás y con solo 28 años el entonces Secretario Adjunto, Daniel Aversa se convertía en Secretario
General, tras el sorpresivo deceso de quien ocupaba ese cargo y era uno de los dirigentes más destacados
del país, Antonio Cholo García.
  Aversa asumió el cargo y se puso al frente de los trabajadores en momentos difíciles, con salarios congelados,
con precarización laboral con más del 70% de la planta como mensualizados.
  Como su viejo maestro, aposto por la formación política y gremial de los trabajadores y fue parte de la fun-
dación de la central gremial más combativa de esos tiempos, la CTA, que demostró coherencia y conciencia
de clase a lo largo de los años.

El intendente Alejo Chornobroff y el ministro de Desarrollo Social
Juan Zabaleta participaron de la presentación del programa Fomentar
Empleo, en el Centro Municipal de Arte.
  Ante representantes de la Unión Industrial de Avellaneda, empresarios,
comerciantes, integrantes del Parque Industrial Villa Luján y el Consor-
cio Puerto de Dock Sud, se detallaron las distintas herramientas desti-
nadas a promover el crecimiento del mercado laboral, asesorar y respal-
dar a los empleadores en la búsqueda de trabajadores.
  El jefe comunal destacó la gestión de Zabaleta y valoró la articulación
de políticas públicas entre las distintas áreas del gobierno para "lograr
trabajo de calidad". "Entre todos vamos a construir la ciudad que que-
remos y la Argentina que nos merecemos", sostuvo.
  Por su parte, el ministro Zabaleta subrayó que "la mejor política social
es el trabajo" y se refirió a la importancia del Estado para impulsar la
creación de empleo formal de calidad.
  De la actividad participó el secretario de Articulación de Política Social,
Gustavo Aguilera; la jefa de la Agencia Territorial del Ministerio de
Trabajo, Macarena Kunkel; los secretarios de Producción, Empleo y
Ambiente, Lucas Giménez y de Gobierno, Fabián Monzón; y la coor-
dinadora del Potenciar Trabajo en Avellaneda, Julieta García.



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

  La Diputada Nacional Mónica Litza visitó al Obispo de Avellaneda -
Lanús Marcelo "Maxi" Margni junto al Padre Osvaldo de Piero y la
Vicepresidenta del Correo Argentino, Gladys Pestillo.
  Durante el encuentro, conversaron sobre "las necesidades de los
más vulnerables y la importancia de crear puentes y fortalecer lazos
para hacer una sociedad más justa y equitativa", detalló Litza.
  "Afianzar vínculos es clave. Y seguir trabajando junto a nuestras
universidades nacionales en la capacitación especialmente dirigida a
jóvenes, para brindar herramientas que ayuden a lograr una movilidad
social ascendente" explicó la Diputada Nacional.
  Finalmente, la legisladora y la Vicepresidenta del Correo le hicieron
entrega de un cuadro del nuevo sello postal conmemorativo de los 70
años del paso a la inmortalidad de Eva Perón.
  Días antes, Litza y "Maxi" participaron de la firma de un convenio en-
tre Jorge Calzoni, rector de la UNDAV; Francisco Pestanha, Director
de Planificación y Políticas Públicas de la UNLA; Luis Garaventa,
Decano de la UTN FRA. Firma, que inauguró la Cátedra abierta Laudato
Si enmarcada en la segunda encíclica escrita por el Papa Francisco en
el año 2015, donde pone en el centro de la es-cena al ser humano y el
equilibrio que debe existir entre la sociedad y el ambiente que lo rodea.
  “Nos llena de esperanza este camino que empezamos a recorrer. Tres
universidades nacionales trabajando en forma conjunta con la diócesis
Avellaneda-Lanús poniendo el acento en donde hay que ponerlo”,
afirmo la diputada avellanedense.



  "Con el fin de e-
rradicar las fies-
tas clandestinas",
la Comuna bera-
zateguense bus-
ca regularizar el
uso comercial de
casas quintas pa-
ra realizar reu-
niones sociales y
eventos de ca-
rácter privado.
Hecho por el
cual, el Concejo
Deliberante de
Berazategui san-
cionó la Orde-
nanza 6206 que establece límites de horarios, medidas de seguridad,

control de ruidos molestos y aforos, entre otras cuestiones.

  Con esta normativa, quienes quieran realizar eventos con fines

comerciales, deberán contar con una habilitación emitida por la

Secretaría de Trabajo, Habilitaciones e Inspecciones Comerciales e

Industriales y Bromatología, área municipal que también funciona como

autoridad de aplicación de la ordenanza.

  Para obtener la habilitación, entre otros requisitos, se tendrá que

cumplir con la firma en conformidad de los vecinos en un radio de 150

metros del lugar; presentar póliza de seguro de responsabilidad civil,

certificado final de seguridad antisiniestral expedido por la Delegación

de Bomberos bonaerense e informe técnico y plan de contingencia

emitido por un licenciado en Seguridad e Higiene, entre otros.

  El intendente de Berazategui,
Juan José Mussi, recorrió obras
de pavimentación en diferentes
puntos de Berazategui. En cada
uno de los barrios conversó con
los trabajadores que llevan ade-
lante estas tareas y con los veci-
nos, quienes le manifestaron su
alegría por los trabajos que se es-
tán realizando.
  En primera instancia, el Jefe co-
munal visitó las obras de calle 18
e/ Av. Dardo Rocha y Av. Vergara
(pavimentación en hormigón) y de
27 e/ Av. Dardo Rocha y 131 A,
ambas financiadas por el Gobierno provincial. Luego, continuó hacia los trabajos de pavimentación
con carpeta asfáltica en 114 A e/ 5 y Av. 7, y en calle 6 e/ 114 y 115. Estas son pavimentaciones ba-
rriales de carpeta asfáltica que se están ejecutando con fondos municipales y que generan mejoras
en la accesibilidad y en la calidad de vida de la comunidad local.
  "El principal objetivo es erradicar las calles de tierra en el distrito, así como interconectar arterias
principales. La 27 interconectará la Av. Dardo Rocha y la calle 131 A facilitando el acceso al Hospital
Evita Pueblo, así como a distintos puntos del partido. En tanto, la calle 18 conectará las avenidas V.
Vergara y D. Rocha", explicó el director general de Obras Municipales y Vialidad Urbana, Augusto
Díaz Kergaravat.

  38 familias de Berazategui firmaron sus escrituras de propiedad y 31 efectivizaron sus trámites
de afectación a vivienda familiar. De esta manera, la Municipalidad -mediante la Agencia de Tierras
y Hábitat- continúa con su plan de escrituración social para vecinos de la ciudad.
  "Fundamentalmente tenemos que agradecerle al gobernador bonaerense, Axel Kicillof, que retomó
este programa. Si bien el momento es difícil, nos sentimos sumamente acompañados", explicó Mu-
ssi durante el acto que encabezò en el Palacio Municipal.
  Y agregó: "Estos actos son de los más lindos, porque los vecinos tienen la seguridad de que su in-
mueble, vivienda o terreno ya es intocable y se lo pueden dejar a sus hijos o sus nietos".
  A su vez, Gisela Girard, subsecretaria municipal de Escrituración Social, informó: "Quienes quieran
realizar este trámite tienen que acercarse a la Av. 14 Nº 3111, de lunes a viernes de 8 a 14, o comunicarse
al 4356-9200 -Interno 2219-". Y añadió: "El doctor Mussi nos llama permanentemente para agilizar la
documentación de cada vecino y vecina. Su rol es fundamental para que se lleve a cabo esta
gestión".
  La actividad contó con la presencia de Paola Rodríguez, representante de la Escribanía General de
Gobierno de la provincia de Buenos Aires.
  Ambos trámites corresponden a la Ley 10.830 y fueron gestionados de manera gratuita a través del
Municipio. A través de este servicio, los vecinos se ahorran, en promedio, más de 300.000 pesos en
el trámite (dependiendo del valor del inmueble) y alrededor de $45.000 en la afectación a vivienda.

  Se realizó un tributo a Diego Maradona en el monumento colocado en su ho-
nor, ubicado en la Av. Diego A. Maradona (63) y Autopista. Con la presencia
del intendente Juan José Mussi y el periodista Víctor Hugo Morales, chicos y
chicas que juegan en diferentes clubes municipales de Berazategui hicieron la
representación -con figuras en tamaño real- del histórico gol de Maradona a la
Selección de fútbol de Inglaterra en el Mundial de México 1986.
  Durante el encuentro, Mussi expresó: "Recibir a Víctor Hugo es recibir a un
amigo de Berazategui, especialmente por su forma de ser y de pensar. Y en es-
te sentido, todos somos amigos de Maradona. Nunca voy a olvidar la alegría
que nos dio Diego". Y continuó: "Sin ir a la universidad, dejó un montón de
frases y reflexiones, que nos demostraban fehacientemente cómo era él. Y,
fundamentalmente, quiero destacar que nunca se olvidó de sus orígenes".


